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Всё сотворённое Богом имеет смысл своего существования. Другими 
словами, вопрос в том, для Кого существует то, что существует? 
Поймите, что мы созданы для Него. Весь смысл того, что мы были 

сотворены заключается именно в том, чтобы мы могли быть с Небесным 
Отцом и радовать Его. Это можно понять только тогда, когда осознаёшь, что 
Бог есть Любовь, и всё, что Он творит, исходит из любви и для любви.


Мы были созданы Небесным Отцом, чтобы иметь нужду только в Нём, потому 
что Он — всё, что нам нужно. Поймите, мы не нужны Богу, ведь нужда 
разрушает любовь… Он желает нас, Он нас хочет, мы созданы для красоты, 
чтобы наше существование указывало на величие и мудрость Творца-Отца.


Наша проблема в том, что мы постоянно пытаемся стать кем-то другим, а не 
тем, кем являемся на самом деле. Мы тратим свою жизнь на то, чтобы понять, 
кто мы есть, а ведь это так просто, что даже неловко.


Вопрос: твой ребёнок пытается стать твоим ребёнком? Нет, он уже твой 
ребёнок — и ты это знаешь, и он это знает. Дерево не пытается быть деревом 
— оно дерево! Даже в курятнике куры не хотят быть орлами — у них там мир 
с самими собой.




Откуда всё началось? Всё началось с того, что кто-то посеял мысль: мы не те, 
кто мы есть, и нам чего-то не хватает.


(Бытие 3:4-11 НРП) — Нет, вы не умрете, — сказал змей женщине. —Просто 
Бог знает, что, когда вы съедите их, ваши глаза откроются, и вы станете как 
Бог, познав добро и зло. 
Тогда женщина увидела, что плод дерева был хорош в пищу и приятен на вид 
и что дерево было желанно как источник мудрости; и она взяла один из 
плодов и съела. Она дала плод и мужу, который был с ней, и он ел его. 
Их глаза открылись, и они поняли, что наги; тогда они сшили себе повязки из 
листьев инжира. Подул ветерок, и они услышали, как Господь Бог ходит по 
саду. Адам и его жена спрятались от Господа Бога среди деревьев сада, но 
Господь Бог воззвал к Адаму: — Где ты? 1Адам ответил: — Я услышал Тебя в 
саду и испугался, потому что я наг, вот я и спрятался. Он спросил: — Кто 
сказал тебе, что ты наг? Ты ел плоды дерева, с которого Я запретил тебе 
есть?


Внутрь нас, в совершенно молодой дух, был посеян конфликт. Нас вынули из 
Субботы (покоя).


И с этого момента все мы, через Адама и Еву, были подключены к игре, 
созданной духом этого мира, и он стал нашим богом. Ты скажешь: «Нет, он не 
мой бог!» Так почему же по сей день ты делаешь то, что он указывает? Почему 
тебе до сих пор кажется, что тебе чего-то не хватает?


Мы до сих пор шьём себе одежду.


(Иисус сказал фарисеям: «Вы дети дьявола», — то есть духа этого мира, 
потому что хотите исполнять его волю). Некоторые не поняли и думают, что 
это означает творить что-то плохое. Нет! Это значит делать всё, чего желает 
дух этого мира, даже просто сшить одежду.


Когда дух этого мира приказал через родившуюся плоть одеться, произошло 
нечто большее, чем можно себе представить. Это означало, что Бог якобы 
чего-то не доделал. С того момента и по сей день мы пытаемся стать лучше, 
не понимая, что нам ничего не нужно, потому что Отец уже всё совершил.


Ты хочешь стать помазанником, пророком, пастором или кем-то ещё? Именно 
потому, что ты этим не являешься. Ты с уверенностью скажешь: «Да, я им не 
являюсь». Но вопрос в другом: зачем тебе это? Будь тем, кем определил тебя 
Небесный Отец (Дизайнер).


Успокойся и дай Ему сказать тебе, кто ты.


Ты спросишь: «Так что, ничего не делать, просто успокоиться, быть всегда с 
Ним и наслаждаться Его присутствием?»


АМИНЬ! Именно этот простой урок я усвоил, но только через двенадцать лет 
— когда умер полностью для всех и всего, включая себя.


Нам необходимо жить из избытка любви, которая течёт в нас от Небесного 
Отца. К сожалению, чаще всего мы живём из нужды, а не из избытка. Даже 
когда мы делаем что-то доброе, это зачастую лишь попытка восполнить свою 
внутреннюю нехватку или недостаток.


Я тот, кем меня назвал Папа. Меня никто не сможет остановить, переубедить 
или купить — просто потому, что я ничего не хочу. Всё, что я делаю, — это 
исключительно то, что меня попросил сделать Отец.




Если Ему это нравится, значит, это нравится и мне. Если Он этого желает, 
значит, я этого желаю. Я живу не для себя и не для кого-то ещё — я живу 
исключительно ради Него и для Него.


Если ты чего-то хочешь, мне тебя жаль, потому что на тебе висит бирка, и 
духу этого мира будет легко тебя купить.


Сатана не смог купить Иисуса в пустыне, потому что Иисус ничего не хотел, 
кроме исполнения воли Отца Небесного.


Кто-то понимает значение слова “ничего”? Вот именно это слово стоило мне 
двенадцать лет моей жизни.


Давид не пытался быть царём — он им был! А вот кто пытался? Конечно, 
Саул.


Моисей не пытался быть помазанником и освободителем — он им просто был.


Иисус сказал: “Посмотрите на птиц…”


(От Матфея 6:25-33, WBTC) «Поэтому говорю вам: не заботьтесь о том, что 
есть и что пить для поддержания жизни вашей, ни об одежде для тела 
вашего. Ведь жизнь значит больше пищи, а тело — одежды. 
Посмотрите на птиц в небе! Они не сеют и не жнут, не собирают урожая, а 
ваш Отец Небесный кормит их. Разве вы не значите гораздо больше, чем 
они? 
Да и кто из вас может заботой продлить свою жизнь хоть на час? 
И зачем беспокоитесь об одежде? Посмотрите на полевые цветы, как они 
растут: они не трудятся и не шьют себе одежды. Говорю вам, что даже 
Соломон со всем своим великолепием не имел таких одеяний, какие имеют 
они. 
И раз Бог с такой роскошью одевает полевые растения, которые сегодня 
есть, а завтра будут брошены в печь, то разве не оденет Он вас, маловеров, 
ещё лучше? 
Так не беспокойтесь и не говорите: “Что нам есть?” или “Что нам пить?”, или 
“Во что одеться?” (Язычники беспокоятся обо всём этом.) 
Ваш же Отец Небесный знает все ваши нужды. 
Заботьтесь прежде всего о Царстве Божьем и о праведности, а всё прочее 
будет вам дано в дополнение». 

Блудный сын, куда бы он ни пошёл, всегда оставался сыном. Он прошёл 
долгий и болезненный путь, на котором с него была снята вся ложная 
идентичность, и в итоге он вернулся к тому, кем был всю свою жизнь — 
сыном в царстве своего Отца.


Мы все, по собственной воле, были отпущены Небесным Отцом в долгий путь, 
чтобы в конце осознать, кем являлись с самого начала — детьми, которые 
были в саду с Папой. И Папе от нас не нужно ничего, кроме взаимной любви.


Мы созданы существовать для Него.


Да благословит вас Небесный Отец.




Найти видеозапись данной проповеди можно 
на YouTube-канале пастора Андрея Шаповалова: 

https://www.youtube.com/@AndreyShapovalovOfficial 

https://www.youtube.com/@AndreyShapovalovOfficial

